



La lettre des enfants



N°017 DE MAI 2017

CENTRE CULTUREL

Chaque nouveau jour de chantier fait découvrir un peu plus le centre culturel à vocation humanitaire qu'Afrique Décide met en place.

Ce centre sera inauguré très prochainement (après la peinture) et développera au profit de la population de Ouidah et environs (enfants, femmes et jeunes notamment) de nombreuses activités d'éducation sociale et culturelle.

Nous remercions toutes les personnes qui ont œuvré pour la réalisation de ce projet ambitieux. Nous exprimons notre sincère gratitude à Linklaters Luxembourg dont l'appui a été très important.

Merci infiniment à vous tous

INAUGURATION IMMINENTE DU CENTRE CULTUREL A VOCATION HUMANITAIRE



La scène vue du snack-bar

CENTRE CULTUREL

LES ACTIVITES A DEVELOPPER ET LES DEFIS A RELEVER

• Activités d'animation :

Cyber et espace wifi, bibliothèque et ludothèque, snack-bar, classe d'informatique solidaire, espace d'alphabétisation fonctionnelle pour les filles jamais scolarisées.

• Les programmes :

Ciné-brousse pour populations des localités sans électricité, Ateliers de vacances pour enfants déshérités, Noël solidaire pour les enfants indigents, Education artistique et culturelle (projection de films éducatifs, concerts live, jeux-concours autour du livre...)

• Défis à relever :

Mener des activités rentables pour soutenir entièrement les activités socio-humanitaires et assurer les charges de fonctionnement de l'association.



Le snack-bar vu de la scène